
Intervista realizzata con la preziosa collaborazione del Dott. Alessandro Giombetti  
Castelfranco Emilia, 5.2.2010  

Francesca Capuozzo al One Young World  

E’ castelfranchese una dei due delegati italiani che parteciperanno al One Young World. Francesca Capuozzo, 

napoletana d’origine, laureanda in Giurisprudenza a Bologna ed aspirante diplomatica rappresenterà l’Italia al primo 

Summit Internazionale a rappresentanza globale; il carattere innovativo di questo evento sta proprio nel fatto che 

ciascuno dei 192 paesi del mondo sarà rappresentato da almeno un delegato, una sorta di Onu dei giovani in cui i 

leader del domani saranno guidati da Consiglieri autorevoli come Kofi Annan, Bob Gedolf, Desmond Tutu.  

Il summit si articolerà su sei sessioni, tante quanti gli argomenti trattati. Dopo i discorsi introduttivi dei Consellours 

soltanto sei delegati per ciascuna sessione avranno l’opportunità di leggere all’intera assemblea le proprie proposte 

di risoluzione prima dell’apertura del dibattito. Francesca sarà una di quelli. Il suo intervento riguarda il potere e 

l’identità dei media: “sottolineerò l’importanza di istituire Autorità indipendenti imputate al controllo del rispetto 

della concorrenza tra i diversi operatori, e alla salvaguardia dei diritti fondamentali degli utenti, la cui nomina dei 

membri sia esculsa al potere esecutivo, in nome dell’indipendenza e dell’autonomia. Parlerò anche dell’importanza 

di tenere separati il potere politico dai media, ma non voglio svelare di più, per cui vi invito a seguire la plenaria in 

live-streaming sul sito della BBC”. 

Le aspettative della nostra concittadina sono molto elevate : “Mi aspetto innanzitutto di estendere le mie 

conoscenze sui temi che verranno trattati, il cambiamento climatico, il dialogo interreligioso, la leadership politica, il 

potere dei media,per citarne alcuni, e chiaramente di conoscere coetanei provenienti da ogni angolo della Terra. 

Visti i tempi molto lunghi delle selezioni e dei preparativi ho già avuto occasione di entrare in contatto con altri 

delegati e di partecipare a dibattiti su un forum appostitamente creato nonchè su facebook, e devo dire che anche 

solo la possibiltà di interagire con una ragazza musulmana che mi spiega il valore del velo nell’Islam per me è già 

tantissimo”. 

Come tutti i delegati selezionati Francesca ha dovuto procurarsi uno sponsor per coprire le spese di viaggio, alloggio 

e partecipazione: “Voglio ringraziare il mio sponsor, Grandi Salumifici Italiani, sarò orgogliosa di partecipare al OYW 

grazie al supporto di un’azienda leader  dell’industria agroalimentare italiana nonchè protagonista nel mercato 

internazionale”.   

“Voglio rivolgere un ringraziamento particolare anche al Sindaco di Castelfranco Emilia, Avv. Reggianini, per avermi 

invitato a parlare di questa esperienza nella sede Consiglio Comunale, dando dimostrazione dell’interesse che la 

municipalità riserva ai giovani e a iniziative che li riguardino in prima persona.  Nonostante il silenzio assoluto dei 

media nazionali One Young World sarà un evento imperdibile e io sarò fiera di farne parte”.  

 


